



Mission Permanente
République de l'Angola
Genève

Intervention de la République de l'Angola à l'occasion de l'adoption du
deuxième rapport de l'Examen Périodique Universel de la République
d'Autriche

Monsieur le Président,

La République d'Angola salut la Délégation de la République d'Autriche et lui félicite pour la présentation de son rapport complet.

L'Angola se réjouit pour la réforme administrative faite par l'Autriche, ce que a permis réduire considérablement la durée des procédures et d'améliorer la qualité des services et du système de protection des droits de l'homme.

Nous encourageons l'Autriche à poursuivre la mise en œuvre des mesures contre la discrimination et à supprimer tous les obstacles visant l'égalité des droits des femmes, particulièrement ceux que appartiennent aux groupes minoritaires.

Monsieur le Président,

Ma Délégation recommande ce qui suit :

L'intensification de la lutte contre le racisme, la xénophobie, le discours de la haine et l'adoption des mesures adéquates pour la réduction de la discrimination et de l'exclusion sociale.

-Entreprendre des actions efficaces pour continuer à lutter contre la violence à l'égard des enfants dans le contexte familial.

Je vous remercie